

Dans les programmes 2016, il est demandé aux élèves de s'engager.... S'engager dans l'école, dans la vie sociale... et de comprendre les mots « Fraternité » et « solidarité »

Nous avons l'opportunité de suivre l'engagement d'un ancien élève au 4L Trophy. Ghislain Cacérés (frère de Léana et Floriane) prend le départ de cette course humanitaire le 14 février. Accompagné de Camille, il est venu nous présenter ce défi sportif et humanitaire, que nous suivrons.

A nous, enfant de l'école St Joseph, de participer à cette aventure en récoltant de l'argent pour l'association « Enfants du désert ». Cette association participe à la construction d'écoles dans le sud marocain . L'argent récolté sera apporté par nos deux concurrents cellieutaires, à bord de leur 4L.

Nous proposons alors un défi à tous les élèves : édifier la plus grande construction en **KAPLA**, dans l'école ! Chaque euro apporté permettra à l'enfant d'ajouter deux kaplas à la construction collective.



Indications pour ce défi

- **Collecter de l'argent (voisins, famille, amis) : 1€ pour 2 kaplas ajoutés à la construction.**
- Le défi sera réalisé le mardi 7 février (matin).
- Merci d'apporter l'argent le lundi 6/02 au plus tard .
- Pour réaliser ce défi, nous aurions besoin de 2 ou 3 boites de Kaplas supplémentaires. Qui peut nous en prêter ? Merci de mettre le nom sur la boite et d'indiquer le nombre exact de Kaplas contenu dans celle-ci. Les boites vous seront restituées une fois le défi réalisé.

Coupon réponse (à rendre obligatoirement)

Famille..... (Cocher les propositions)

- Apportera une boite de kaplas (nom et nombre de Kaplas indiqués sur la boite)
- Fait un don de Euros.